## Elogia la ONU anuncio de Rusia sobre ratificación del acuerdo de París



Naciones Unidad, 10 jul (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, acogió con gran satisfacción el anuncio del gobierno de Rusia de que presentará planes para ratificar el Acuerdo de París sobre el cambio climático.

El portavoz adjunto del máximo representante de Naciones Unidas, Farhan Haq, se hizo eco de un tuit de Guterres en el cual subrayó que es posible ganar la carrera contra la emergencia climática, pero son necesarios todos los esfuerzos.

Rusia realizó el anuncio poco tiempo antes de la Cumbre de Acción Climática, a celebrarse el 23 de septiembre en la sede del organismo internacional en Nueva York y refiere que la ratificación del pacto podría dar a Moscú oportunidades adicionales para participar en todos los procesos de negociación y proteger sus intereses en foros internacionales que definen las reglas para reducir las emisiones de CO2.

De acuerdo con el presidente, Vladimir Putin, su país ya está experimentando los efectos de la crisis climática, con las temperaturas del Ártico aumentando más rápido que en cualquier parte del planeta.

Los desafíos y vulnerabilidades de los pequeños Estados insulares y de los países en desarrollo y sin litoral centraron los debates en el Foro Político de Alto Nivel de la ONU.

De acuerdo con los análisis, las poblaciones de esos lugares figuran entre las más vulnerables del mundo y corren el riesgo de quedarse atrás en el logro de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Al respecto, enfatizó el portavoz adjunto del secretario general de ONU, Farhan Haq, en la necesidad de examinar esos problemas con un enfoque integrador y holístico, al resaltar que los países menos adelantados y las naciones en desarrollo sin litoral se encuentran en situaciones de conflicto o postconflicto.

De acuerdo con un estudio de la ONU publicado la víspera en el contexto del Foro Político de Alto Nivel, alerta sobre cómo las acciones dirigidas a erradicar la pobreza, el hambre y combatir el cambio climático son aún demasiado lentas para lograr cumplir con la Agenda de Desarrollo Sostenible.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195759-elogia-la-onu-anuncio-de-rusia-sobre-ratificacion-del-acuerdo-de-paris



Radio Habana Cuba